



## **NICOLAS PHILIPPE**

*Head of the 'Algorithm and Data' department // Responsable du département 'Algorithmes et données'*  
**CATIE**



**CATIE**  
Solutions pour la société numérique

Nicolas is head of the 'Algorithm and Data' department within CATIE, a technology transfer center in the digital domain. Previously a technical architect and Big Data specialist for software companies, he is interested in the data business.

As part of his duties at CATIE, he collaborates with companies expressing a need for adoption of artificial intelligence technologies.

---

Nicolas est responsable du département 'Algorithmes et données' au sein du CATIE, un centre de transfert technologique dans le domaine numérique. Précédemment architecte technique et spécialiste Big Data au sein d'éditeurs de logiciels, il s'intéresse aux métiers de la data et aux nouvelles possibilités qu'ils offrent.

Dans le cadre de ses fonctions au CATIE, il collabore avec les entreprises exprimant un besoin d'adoption des technologies d'intelligence artificielle.